

MP

## ACTIVIDADES DE PRENSA DEL PRESIDENTE INAUGURACIÓN LICEO VIRGINIO ARIAS CRUZ

Fecha	Jueves 18 de marzo de 2004
Hora	15:30 hrs.
Lugar	Calle Virginia Arias 507
Responsable de Prensa	Claudio Cuadros
Responsable Técnico	Jaime Silva

### CUÑAS PARA LA PRENSA

La nueva infraestructura que hoy visitamos marca una nueva etapa para el Liceo Virginio Arias. Este establecimiento comenzó a funcionar como Escuela Básica para hombres en 1930. Dos años más tarde, abrió sus aulas también a las niñas y desde 1978, lleva el nombre del escultor nacido en esta comuna.

Este es un colegio de larga historia, que ha visto los esfuerzos de Chile por educar a sus hijos, por mejorar la enseñanza, por hacer del conocimiento una herramienta, una oportunidad. Y esa historia que ha sabido de cambios, de la labor constante, de la dedicación de un país, hoy queda marcada con un nuevo hito. Esta escuela, que hasta diciembre pasado albergaba en su edificio antiguo desde niños preescolares hasta jóvenes de enseñanza media, tiene un nuevo edificio que permitirá implementar la Jornada Escolar Completa.

Se han invertido cerca de 560 millones de pesos para lograr esto, para mejorar y ampliar el tiempo que los 300 alumnos de este Liceo dedicarán a aprender y soñar en estas salas, en este patio. Así avanza nuestro país para dar mayores oportunidades a los niños y jóvenes chilenos.

Tan sólo pensar que hoy en Chile se invierten cuatro veces más recursos que hace una década en educación, es una cifra que nos llena de orgullo y muestra donde están nuestras prioridades.

Sólo pensar que hoy se entregan seis veces más textos escolares que hace poco más de una década es un orgullo para cada habitante de esta tierra: 15 millones de textos escolares se repartirán este año; 550 establecimientos entrarán a la red Enlaces, la mayoría en escuelas rurales



(440) como ésta, y un millón 500 mil estudiantes recibirán diariamente desayuno o almuerzo gratuito en su escuela.

Esas son las buenas noticias que de pronto olvidamos, o que entre el debate contingente y a veces pequeño, quedan relegadas y sumergidas por el peso de lo momentáneo.

Hoy, 78 mil niños más que hace 4 años tienen acceso a la educación preescolar y en los sectores más pobres reciben educación y alimentación gratuitas.

En los últimos años, más de 600 mil adultos han recuperado sus estudios básicos y medios a través de programas especiales. Este año, 256 mil personas tendrán esa oportunidad, en muchos casos, la oportunidad de igualar el curso que ya han podido alcanzar sus hijos o nietos.

Estas son las cifras que nos hacen enorgullecernos como chilenos, porque cada niño que va a la escuela, al kinder, al prekinder, cada joven que puede almorzar en el colegio, cada adulto que le quita horas al descanso para completar su educación no refleja sólo una oportunidad personal o un esfuerzo individual, refleja una oportunidad que nos estamos dando como país, como sociedad para tener una vida mejor, un futuro mejor.

Sabemos que queda mucho camino por recorrer y nunca estaremos completamente satisfechos por lo que hemos hecho, porque siempre podemos mejorar. Por eso seguimos trabajando para ampliar el acceso a la educación y mejorar también la calidad de la educación.

Gracias a ese espíritu es que más de siete mil establecimientos, el 75% de los planteles subvencionados del país, ya tienen Jornada Escolar Completa o disponen de los recursos para entrar a ella. Eso significa que *a rid.* más de dos millones de estudiantes cuentan con horario extendido, tal como este año podrán hacerlo los jóvenes de este liceo.

Por eso este día será un nuevo hito en esta historia que se viene escribiendo desde 1930 aquí, esta historia que esperamos tenga nuevas buenas noticias que contar, porque Chile y sus hijos merecen ese esfuerzo, merecen tener las mejores herramientas para labrar un mejor mañana.

1

